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DEPUTADO THIAGO ABRAHIM PROPÕE CADASTRO ESTADUAL COM 
INFORMAÇÕES DE AGRESSORES NO AMAZONAS 

O deputado estadual Thiago Abrahim  (União 

Brasil) apresentou, no dia 10 de outubro, o 

projeto de lei nº 791/2023 que dispõe sobre a 

criação de um cadastro estadual de 

informações para o combate à violência 

contra a mulher. 

"Os índices de violência contra mulheres são 

alarmantes no Amazonas. O cadastro

estadual objetiva reunir informações de 

pessoas com condenação transitada em

julgado pelos crimes fundamentados na Lei 

Maria da Penha" ,  explicou Abrahim.

De acordo com o projeto de lei, o cadastro 

será disponibilizado por meio de sistema

informatizado, com acesso restrito e 

exclusivo aos membros do Ministério Público,

da Defensoria Pública, do Poder Judiciário e 

das Policias Civil e Militar.

"O cadastro reunirá dados pessoais do 

agressor, foto, endereço da residência,

circunstâncias e local onde o crime foi 

praticado. O projeto de lei cria mecanismos

para coibir a  violência  familiar no âmbito do 

Estado do Amazonas e, consequentemente, 

visa facilitar a identificação e a investigação 

pelas autoridades  competentes" , disse o 

parlamentar.

Dados da Fundação de  Vigilância em  Saúde 

do Amazonas — Drª Rosemary Costa

Pinto (FVS-RCP) apontam 4 mil casos de 

violência contra a mulher no Amazonas,

em 2022. O número representa o aumento 

de 15, 17%, em comparativo a 2021.

"Não podemos permitir que esses agressores

continuem soltos e com o risco de agredirem 

outras mulheres. Importante que os órgãos 

competentes tenham ferramentas para que 

possam monitorar cada caso e que esses 

agressores sejam punidos" ,  concluiu 

Abrahim.

De acordo com a matéria ,  a lei  em 

questão entrará em vigor após decorridos

noventa dias  de sua  sanção  governamental.

ORIENTAÇÃO
Vítimas de violência doméstica devem 

registrar um Boletim de Ocorrência (BO)

diretamente em uma das três Delegacias 

Especializadas em Crimes contra a Mulher, 

em Manaus, ou na delegacia do seu 

município e, podem solicitar medida 

restritiva contra o agressor.

As denúncias podem ser feitas através dos 

telefones 180 e 181 ou do atendimento

emergencial no 190.



PORTO DE ITACOATIARA É INTERDITADO 
APÓS DESLIZAMENTO E DEPUTADO PEDE 
QUE AUTORIDADES TOMEM AS PROVIDÊNCIAS

Após o desabamento ocorrido no Porto 

Antônio Nelson de Oliveira Neto, em

Itacoatiara, na madrugada do dia 1 1 de 

outubro, o deputado estadual Thiago

Abrahim (União Brasil) pediu às autoridades 

que tomem as devidas providências

para evitar que outros portos sejam atingidos 

com o problema. O porto está  interditado.

"Lamento o desabamento no porto novo, 

utilizado na carga e descarga de produtos

da agricultura e que abastecem  ltacoatiara e 

região, assim como no transporte de

passageiros. Essa é uma triste realidade que 

assola o nosso Estado devido a essa

grande seca. O mais preocupante é que 

próximo a esse porto também temos o

Terminal Fluvial do Brasil, que é o porto 

responsável pelo abastecimento tanto na

capita l  quanto no inter ior .  Peço às 

autor idades  que tomem as  dev idas 

providências para evitar que situações como 

essa possam se repetir", disse Abrahim.

"O deslizamento levou a estrutura da 

plataforma de acesso à da rampa da balsa

desabar. Graças a Deus não houve vítimas ou 

danos materiais severos. O prefeito Mário 

A b ra h i m ,  p r o n t a m e n te ,  a c i o n o u  a s 

autoridades e esteve com o superintendente 

do DNIT Orlando Fanaia, que informou que 

tomará as providências para a retomada das 

atividades do Porto" , explicou.

"Sabemos que para reconstruir totalmente o 

Porto Novo vai levar ao menos dois

anos. É um grande prejuízo acarretado pelo 

fenômeno das terras caídas que atinge

todo o nosso estado. Esse é um dos pontos 

que atingiu Itacoatiara. Registro também o 

desabamento ocorrido na região do 

Mangueirinha, no rio Arari, onde 5 mil 

pessoas ficaram isoladas. Entramos em 

contato com órgãos responsáveis e pedimos 

apoio para buscarmos rápidas soluções para 

estes problemas", concluiu.

Imagem de G1

De acordo com o deputado do União Brasil, 

equipes da Marinha, Corpo de Bombeiros, 

Polícia Militar, Defesa Civil e Secretaria de 

Meio Ambiente estiveram no local , 

juntamente com o prefeito de Itacoatiara, 

Mário Abrahim.

Thiago Abrahim destacou o potencial 

logístico de Itacoatiara para os municípios do

Amazonas e a ligação da região Norte 

com o restante do país.

Porto em 2018, antes do desabamento, Imagem de G1



DEPUTADO SUGERE USO DO PORTO DE ITACOATIARA
PARA SUBSIDIAR POLO INDUSTRIAL DE MANAUS

O deputado estadual Thiago Abrahim (União 

Brasil) sugeriu ao governo do estado, que o 

Porto Engenheiro Antonio Nelson de Oliveira 

Neto, em Itacoatiara, seja utilizado para 

assistência e apoio subsidiário ao Polo 

Industrial de Manaus (PIM)

"Parabenizo o governo do estado mais uma 

vez pelas suas ações e pelo o que tem feito no 

combate à estiagem que assola o Amazonas 

e que traz uma grave crise financeira, social, 

econômica para o nosso estado. O porto de 

Itacoatiara tem suporte para atracação de 

navios de grande calado, onde é possível 

navegar durante o ano inteiro, tanto no 

período da cheia quanto no período da seca. 

Isso é necessário para abastecer o PIM. 

Itacoatiara é uma cidade completamente 

adaptada e ligada com a rede nacional de 

energia elétrica através do Linhão de Tucuruí. 

Sem falar de um aeroporto que está 

totalmente reformado" , disse Abrahim.

O presidente da Comissão de Assuntos 

Municipais,  Desenvolvimento Rural e

Regional da Assembleia Legislativa destacou 

a necessidade de adequação na estrutura e 

equipamento do porto de Itacoatiara, que 

tem, segundo o parlamentar, grande 

potencial logístico.

"Temos a questão da zona de praticagem em 

I t a co a t i a ra .  E x i s t e m  a l g u n s  p o r t o s

privados como o Terminal Graneleiro Hermas 

e  T F B ,  P o r t o s  F l u v i a i s  d o  B r a s i l

e n t r e  o u t r o s ,  q u e  a ca b a m  g e ra n d o 

investimento, emprego e oportunidade. É

preciso que possamos explorar melhor esse 

p o t e n c i a l  l o g í s t i c o  n a  f o z  d o  R i o

Madeira. Todo o produto que sai do Polo 

Industrial  para o exterior através de

navios passa por Itacoatiara" , explicou o 

parlamentar.

O deputado do União Brasil também 

mencionou a importância da revitalização da

BR AM-010, que liga os municípios de 

Manaus, Rio Preto da Eva e Itacoatiara.

"Temos uma estrada que está l inda, 

principalmente do trecho entre Itacoatiara 

até Rio Preto da Eva, onde está praticamente 

recuperado, faltando o último trecho,

apenas. A obra é fruto de investimentos do 

goveRo do estado, em parceria com o

governo federal, através de emendas do 

senador Omar Aziz, que destinou mais de

R$ 200 milhões para o município de 

Itacoatiara. A região do Médio e Baixo

Amazonas serão totalmente beneficiadas 

com essa rodovia" , concluiu.



GOVERNO ATENDE PEDIDO DE THIAGO ABRAHIM E ALEAM 
APROVA PL PARA ANISTIA DE DIVIDAS DE PRODUTORES 
AFETADOS PELA ESTIAGEM

Após o deputado estadual Thiago Abrahim 

União Brasil) ter requerido remissão e anistia 

de dívidas junto à Agência de Fomento do 

E s t a d o  d o  A m azo n a s  ( A F E A M )  p a ra 

produtores mais atingidos pela estiagem, o 

governador Wilson Lima encaminhou à 

Assembleia Legislativa do Amazonas (ALEAM) 

o projeto de lei para execução da proposta. A 

matéria foi aprovada no dia 17 de outubro.
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"Enviamos o requerimento 4551/2023, no dia 

21 de setembro, ao governo do estado 

solicitando o envio do projeto de lei para a 

remissão e anistia de dívidas de agricultores e 

produtores rurais vítimas da seca. Agradeço 

a o  g o v e r n a d o r  W i l s o n  L i m a  p e l a 

sensibilidade e pelo trabalho que vem 

fazendo em nosso estado. Estou muito feliz 

com a aprovação desse projeto. Isso  vai 

ajudar muitas famílias vítimas da seca" , 

disse Abrahim. 

"Tenho acompanhado de perto e 

visto produtores andando mais de 

8 quilômetnos para fazer a retirada 

de seu produto. Outros estão 

perdendo a sua produção. Tem 

sido para os produtores mrais 

e n f r e n t a r e m  a  b a i x a 

disponibilidade de água, o que

acarreta uma safra de baixa 

qualidade, com altas perdas na 

produção. Essas perdas impactam 

não somente a produção, mas 

t a m b é m  a  e c o n o m i a  d o s 

municípios. A remissão e anistia 

d e s s a s  d í v i d a s  s e  f a z e m 

necessárias" , concluiu.

concluiu Abrahim.

“

O parlamentar disse que tem acompanhado 

de perto os impactos da estiagem no

estado, que tem acarretado em uma série de 

prejuízos, e já é a maior seca registrada

na região.

“



THIAGO ABRAHIM SOLICITA À SECRETARIA DE MUNICIPAL DE 
LIMPEZA URBANA COLETA DE RESÍDUOS NOS IGARAPÉS

O deputado estadual Thiago Abrahim (União 

Brasil) solicitou à Secretaria de Municipal de 

Limpeza Urbana no dia 18 de outubro, através 

do requerimento nº 4838/2023, a coleta de 

resíduos dos igarapés de Manaus que estão 

mais em evidência devido à seca que assola o 

Amazonas.

"A seca que estamos enfrentando este ano é 

u m a  d a s  m a i o r e s  j á  v i v i d a s  p e l o s 

amazonenses, e castigou mais de 90% de 

nossos municípios. Manaus também está 

sofrendo.  Tenho recebido inúmeras 

reclamações do acúmulo de lixo e odor que 

vem afetando grande parte da população 

manauara que reside nas proximidades 

desses igarapés" , disse Abrahim.

" Conseguimos perceber que devido à 

estiagem, os detritos ficam acumulados na

faixa de terra, sendo necessário uma rápida 

intervenção por parte do poder público para 

a limpeza desses materiais" , pontuou.



ABRAHIM APRESENTA PL QUE INSTITUI O SELO EMPRESA 
PARCEIRA DO MEIO AMBIENTE NO AMAZONAS



PROJETO DE LEI QUE PROÍBE "LISTA NEGRA " CONTRA CONSUMIDORES 
TRAMITA NA ALEAM



PROFESSORES ANDREWS MONTEIRO E VALBER BARBOSA SÃO 
HOMENAGEADOS COM MEDALHA DO MÉRITO EDUCACIONAL 
DA ALEAM



ORIGEM DA MEDALHA
A Medalha do Mérito Educacional foi instituída pela resolução legislativa no

459/2009. O objetivo da honraria é reconhecer os profissionais de educação que se

destacam com práticas pedagógicas inovadoras contribuindo para melhoria do

ensino, seja na rede pública ou na rede privada do Amazonas.

A professora Ignês de Vasconcellos Dias, que dá nome à medalha, se tornou

referência como educadora no Amazonas, tendo dedicado sua vida ao magistério,

até chegar ao cargo de secretária de Estado da Educação.
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